

## TOPICS

# 鈴鹿安全運転講習2014

## サーキットコースで安全運転を学びました。

11月下旬から12月初旬、自動車整備科と一級自動車整備研究科1年生は、2グループに分かれて三重県鈴鹿市の鈴鹿サーキット交通教育センターで「安全運転講習」を実施しました。

この講習は、濡れた路面でのブレーキングや乗車バランスなどを養うスラローム走行など、様々な実技や、一般公道で起りうる交通事故を想定した座学授業を通して二輪・四輪の安全運転に対する技術と知識を養い、交通社会の一員として認識を高める事を目的に実施しています。

また、F1など様々な国際レースが行われるレーシングコースを実際に走行できるのも大きな魅力。参加した学生は「安全運転に対する意識の重要性が良く分かりました」、「レーシングコースを走行した事は一生の思い出です」と貴重な体験で充実した一週間を振り返っていました。



鈴鹿サーキットを走行するのは貴重な体験

### ●自動車研究開発科

## フォーミュラSAE「US大会選考会」開催

12月10日(水)、自動車研究開発科は、2015年6月のフォーミュラSAE「US大会」に向けての選考会を開催しました。この選考会にはサポート頂いているホンダグループ企業の開発部門・人事部門から審査員として多数ご参加いただき、評価を頂くイベントとなっています。

2年生と3年生がそれぞれ製作したマシンの「プレゼンテーション」と実際の「サーキット走行」を実施し、燃費等を競い合いました。

2年生のマシンは2014年9月の日本大会から更に課題に対応して臨みましたが、最後の「エンデュランス走行」時にトラブルが発生して、残念ながら競技リタイアとなってしまいました。

今後は、各サポート企業様から頂いた貴重なアドバイスを活かし、US大会に向けて、更にマシンの熟成を目指していきます。



制作したマシンで実際にサーキットを走行

### ●自動車整備科1年生 ●一級自動車整備研究科1年生 ●自動車研究開発科1年生

## Honda原点ライブラリー講話を開催

10月22日(水)、全科1年生を対象に、本田技研工業(株)総務部原点ライブラリーブロックから松澤様・山崎様・松尾様をお招きして、「Honda原点ライブラリー講話」を開催しました。この講話は、将来「Hondaグループ」で整備士・技術者として働く上で大切な「Hondaの考え方」を知る事を目的として実施しています。

今回のテーマは『創業者が語る Hondaの原点』で、本田宗一郎さんや藤沢武夫さんの実際の言葉や映像を通してわかり易く、楽しい講話となりました。参加した学生は、HondaのDNAを理解し、明日からの授業や将来の目標に向けて行動するきっかけになる貴重な1日となりました。



### 寮行事

## 年末冬の風物詩「餅つき大会」

12月20日(土)、寮行事の一環として冬の風物詩「餅つき大会」を実施しました。最近は自宅で餅つきをすることも無くなり、学生たちは最初は戸惑いながらも元気よく息を合わせて楽しくしていました。つきあがったお餅は、手分けをして丸餅に仕上げますが、形や大きさは各自の個性でバラバラ。しかし、皆で力を合わせ汗をかいたお餅の味は格別で、きなこ餅やあんこ餅、雑煮と美味しく頂きました。

これから整備士国家資格試験や就職試験を控えている学生にとっては、お餅で益々“粘り”と“力”を付ける行事となりました。



### 新任の挨拶



学生課  
上出 真寛

2月1日付けで本田技研工業株式会社 鈴鹿製作所 総務ブロックより赴任致しました上出と申します。

昨年まで鈴鹿製作所で硬式野球のコーチを3年間務めておりましたが心機一軒、心を新たにして学生課で全力を尽くす所存で御座います。

心地よい緊張感のもと精一杯努力していきたいと思っておりますが何分初めての事ばかりで、色々ご指導頂くこともあるかと存じますが、どうぞ宜しくお願い致します。

## 学生募集中

当校はHonda Cars店、Honda DREAM店をはじめとする自動車関連企業へ多くの人材を輩出しております。今後も当校はHondaグループの一員としてHondaで働く人材育成の担い手として、学生を募集しております。皆様のお知り合いの方々で自動車関連業界への就職にご興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、ぜひ当校をご紹介くださいますようよろしくお願い申しあげます。

### ラジコン同好会

## ミニツツカップ関西地区大会に出場

11月15日(土)、16日(日)にラジコン同好会は、ラジコンメーカー京商が主催する「2014ミニツツカップin関西空港」に、一級自動車整備研究科3年 泉崎君、同じく2年吉田君、1年岸本君の3名が参加しました。

3名とも順調に決勝まで進み、中でも、吉田悠希君は2年連続でコンパクトカークラスで優勝、全国大会出場を決めました。岸本くんは初出場ながら決勝出場と健闘しました。

引き続き、全国大会を目指して頑張りますので、応援をよろしくお願いします。

